Kleine Feuerwehrkameraden



Endlich war es auch bei der Feuerwehr Haarschedl so weit. Die erste Veranstaltung im Rahmen der Kinderfeuerwehr Haarschedl stand an. Kinder im Alter zwischen acht und elf Jahren - diesmal noch mit ihren Eltern - hatten sich am Feuerwehrhaus versammelt und waren schon sehr gespannt, was es alles zu erleben gibt.

Nach einer kleinen Einführung vom Vorsitzenden Johann Weidender stellte Jugendwartin Doris Brunner den Eltern die Feuerwehr Haarschedl und die geplanten Aktivitäten der Kinderfeuerwehr vor. Währenddessen hatten die Kinder mit den Kindergruppenleiterinnen Daniela Müller und Sabine Rimböck die Gelegenheit, sich kennenzulernen, wird doch das Erlernen von Kameradschaft als eines der wichtigsten Ziele der Kinderfeuerwehr angesehen. Aus den kleinen Feuerwehrjungen und -mädchen sollen ja einmal große Feuerwehrmänner und -frauen werden, die sich in den oft schwierigen Einsätzen der Feuerwehr aufeinander verlassen können. Danach wurde das Feuerwehrhaus, in dem die Fahrzeuge und Feuerwehrausrüstung untergebracht sind, besichtigt. Besonderer Höhepunkt für die Kinder war das Probesitzen im Löschfahrzeug mit dem stellvertretenden Kommandanten Martin Sagmeister. Und so ging die erste Kinderfeuerwehr-Stunde wie im Flug zu Ende und alle freuen sich schon auf die nächsten Treffen, jeden ersten Freitag im Monat um 16 Uhr. - red